

PREDICTAMEN ES RESPALDADO POR CUATRO BANCADAS

# Comisión decidirá el 2 de noviembre si elimina el cargo de prefecto

Oposición pide citar a ministro del Interior a fin de que explique incremento del presupuesto para viáticos y pasajes de estos funcionarios. Más del 40% de los prefectos están vinculados a Perú Libre.

El cargo de prefecto y subprefecto en el país estarían a punto de desaparecer.

La presidenta de la comisión de Descentralización, Diana Gonzales, anunció que el próximo miércoles 2 de noviembre su grupo de trabajo debatirá el predictamen que plantea eliminar dichos puestos, que actualmente son designados por el Ministerio del Interior.

La iniciativa en mención, impulsada por Nilza Chacón (Fuerza Popular), establece la

## OTROSÍ DIGO

Mininter respalda a funcionarios

**Postura.** El viceministro de Orden Interno, Abel Gamarra, y el director general de Gobierno Interior, Edwar Chuquillín, respaldaron la labor de los prefectos al señalar que "contribuyen a mantener el orden interno y público, así como a la gobernabilidad y la paz social". Ambos resaltaron que dichos funcionarios apoyan en la "prevención y resolución de los conflictos sociales".



Postura. Desde el Mininter apoyaron las funciones de los prefectos.

eliminación de los cargos de prefectos regionales, subprefectos provinciales y distritales como autoridades políticas, al considerar que estos funcionarios realizan una "suerte de trabajo paralelo" a la función que desempeñan las autoridades

locales y regionales elegidas por voto popular.

Además, en el texto se pide que el dinero destinado al Mininter para mantener a estos funcionarios, que bordea la cifra de S/ 67 millones anuales, "sea mejor utilizado" por dicho

sector. Gestión supo que Fuerza Popular, Avanza País, APP y Renovación Popular están a favor de la propuesta y la respaldarán con sus votos durante el debate.

## Piden explicaciones

El Gobierno incrementó en 70% el presupuesto para los viáticos y pasajes de los prefectos, según reveló Perú 21. El monto de dicho dinero pasó de S/ 190,000 a más de S/ 326,000 en lo que va de este año.

Al respecto, el vocero de APP, Alejandro Soto, señaló a Gestión que pedirán que la comisión de Descentralización cite al ministro del Interior, Willy Huerta, a fin de que explique técnicamente el incremento de dicho presupuesto para estos funcionarios.

En la misma línea, Luis Alegría, de Fuerza Popular, señaló que Huerta también debe precisar cuál es la verdadera función y tipo de trabajo que realizan los prefectos.

Cuestionó que estos funcionarios se dedican más a ser voceros del Gobierno que a realizar gestiones por sus jurisdicciones.

Precisamente, Gonzales reveló que más de 140 % de los 700 prefectos del país no han estado afiliados a Perú Libre.